
 

平成２７年度第７回川崎町議会（３月定例会議）一般質問通告一覧表 

その１ 

議員名 件   名 要        旨 

１ 

寺田 響 

教育復興対策につい

て 

① 全国の学校給食残飯率約７％に対し、本町では１０％を

超え増加傾向である。具体的な対策をどう考えているか。 

② 学童保育について、現在保護者の負担が大きい運営方法

（父母会：保護者会）であるが、見直す考えはないか。 

③ 特別支援学校との交流及び共同学習は学校教育にとって

不可欠であるが、どのように推進していく考えであるか。 

２ 

手嶋 真由美 

不妊治療費助成申請

の窓口対応は 

① 今度、福岡県において、不妊治療費の助成額が増額され

ました。 

本町での相談窓口は。 

② 相談件数と今後の周知は。 

配食サービスの向上

について 

① 配食について、利用者の方から少しご飯がかたくて食べ

づらい、味噌汁の具を増やして欲しいという声がありまし

た。 

担当課の方は食べたことがありますか。 

② 利用者の声、味、献立などの検討は。 

③ 今後の改善策は。 

攻めの健康づくりの

ために 

健康づくりの施策として町独自の健康ポイント、介護ボラ

ンティアポイント、地域ボランティアポイントの推進を。 

庁舎内のイメージ改

善について 

総合案内、１階各課の表示をわかり易く改善し、ロビーを

明るくできないか。 

３ 

松岡 久代 

庁舎周辺の借地につ

いて 

① 庁舎周辺の駐車場が、殆ど私有地であることに耳を疑っ

た。それも、昭和の時代からと知り、二度の驚きである。

単刀直入ですが、借地代が発生していると思いますので、

契約者の人数と総額を教えていただきたい。 

② 契約更新の日付はどうなっているのでしょうか。 

③ 駐車料について、職員の間で話し合うことはなかったの

でしょうか。 

若者の定住について 結婚し、ある年齢に達すると持ち家が欲しくなる。建築場

所は他町村、本町に何故永住することができないのか。 

様々な意見はあると思うが、町長の率直なお考えをお聞か

せ願いたい。 

４ 

千葉 加代子 

学童保育について ・本町の現状 

・施設と利用者 

・指導員の処遇 

学力対策について ・各学校の現状 

・「学びっこ」等の今後の展開 

・地域とのかかわり 
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その２ 

議員名 件   名 要        旨 

４ 

千葉 加代子 

公契約について ・入札の現状 

・公契約導入の問題点 

就学支援・就職支援

について 

・給付型奨学金 

・免許習得のための貸付制度 

５ 

櫻井 英夫 

町制８０周年のお祝

いについて 

（町長） 

手嶋町長１期目のとき町制７０周年を迎えたが、特別なこ

とは行わなかったように思う。不思議な巡り合わせで今度は

再来年に町制８０周年を迎える（昭和１３年８月１５日施

行） 

町活性化の契機にすべく記念事業を盛大に行うべきと考

えるが、どのような構想をお持ちか。 

①準備体制 ②メニュー ③工程 ④町功労表彰など 

河川環境、景観事業

の推進について 

（町長） 

中元寺川の水質が県下でも悪いと巷間で言われているが 

① 現状認識、実態はどうか 

② 水質保全への対策として、啓蒙、啓発、住民活動はどう

なっているか。町の景観創出に創意工夫する必要があると

思うが。 

③ 河川敷・道路敷などの景観調査と景観美化プランの策定

を提案する。 

学力向上について 

（教育長） 

小中学生の学力の現状について、県教委から町教委に叱咤

激励があった旨、その点、町教委と現場教師とで問題意識の

共有はされているか。 

図書館の活性化につ

いて 

（教育長） 

社会教育の中核をなす図書館。利活用促進にどのようなプ

ランをお持ちか。指定管理者導入を検討した際、どのような

議論が交わされたのか。自宅のパソコンで図書館図書の検索

をできるのが今や主流とか。 

本町図書館の特色、目指すところはいかに。 

成人式の予行演習に

ついて 

（教育長） 

今年の成人式に模擬刀を持って入場した者がおり前代未

聞で驚いた。刀や竹刀は剣道家の魂、素人が持てば凶器、シ

ャレにならない。警備上も看過できない。 

成人式がダレて行かぬよう、儀式については礼儀作法を身

に付けてもらうよう予行演習の一環も兼ねて 

①小学校で１／２成人式 ②中学校で立志式 

を実施することを提案する。 
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議員名 件   名 要        旨 

６ 

谷口 武雄 

電子黒板導入推進を 

（教育長） 

 資料の分析が簡単にでき、意見の共有もでき、カラー画像

で視覚能力もアップ（関心の向上）、成績も向上、勉強意欲

を増すとも言われています。 

教材（アイテム）を軸

に学力向上 

（教育長） 

学習のテーマの理解、習得、活用、探究の４ステップで段

階的に力をつけていく構成 

図書室に専任者を 

（町長） 

幼少時代から本に触れて、豊かな表現力や語い力を身に付

けるためにも、専任の図書専任者を置いてはどうか。 

※県教育委員会も推進をしております。 

 


